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少子高齢化の時代ですが、未来

を作り出せるのは次の時代を担う

子供たちです。少子化対策が結果、

高齢化対策にもつながると思い

ます。「加西市で子供を育てたい」

そんな安心安全な加西市になるよ

う全力投球します。美しい加西市、

災害の少ない加西市、議員として

市民の皆さんとともに全力で取り

組んでいきたいと思います。
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選挙を通しての意見・要望の多

くは高齢者の足と加西病院に関す

ること。免許証を返納したいが公

共交通がなく、通院等が困難にな

る。加西病院に関しては医師や良

質な医療の確保と将来の方向性。

いずれも難しい課題だが、4 年間

で確かな方向が出せるよう取組み

たい。また防災・減災の観点から
地域防災力向上に取組みたい。

今期で 3 期目となります。1 期

目は先輩方に教えていただきなが

ら様々な加西市の課題に取り組ん

でまいりました。2 期目は議会だ

より編集委員長、総務委員会委員

長として責任ある立場で 4 年間懸

命に働きました。3 期目は 3 人で

新会派「令和新風加西」を結成し、

心新たに加西市発展の為、全力で

考え発言し、行動していきます。

令和元年に入り、加西市の未

来を左右する多くの重要な施策が

進められている今こそ、議会の真

価が問われていると思っておりま

す。主役である市民の皆様の声を

聴き、お年寄から子供達までが、

笑顔で安心して暮らせるまちづく

りを目標に、皆様との対話を大切

に地域の思い願いを市政へ届けま

す。

診療放射線技師の経験を活か

し、医療と福祉の充実でいきいき

と元気に暮らせる加西づくりに全

力で頑張ります。市立加西病院と

医院・介護福祉施設等との連携推

進、認知症対策、高齢化に対応す

る社会制度改革、障害者福祉の充

実など、より良い社会基盤整備に

尽力致しますので、お気軽にご意

見をお寄せください。

私達は選挙が全てではなく、そ

の後の 4 年が大事。今の加西市は、

病院、財政、教育、大型事業な

ど課題が山積し、危機感をもって

対処しなければ、加西市の未来は

ありません。「深田は何でも反対」

と吹聴する人がいますが、本質を

見ていないと思われます。ぜひ生

の議論を聞き、議事録を読んで判

断していただければ有難いです。

介護施設の現場で働いた経験か

ら、障がい者・高齢者の声を大切

にし、子育て世代や地域の声を行

政へ届けるために走り続けてまい

りましたが、まだ多くは施策とし

て活かされていません。今後も市

民の声や思いを聞き届け、市の将

来を見据えた調査研究と決してブ

レないクリーン・オープン・アク

ティブな市政を実現します！

 西村市政 3 期目で諸施策の成

果が見え、積年の課題であった国

道 372 号のバイパス整備や鶉野飛

行場跡地の活用、インター周辺の

新産業団地の開発整備等、加西市

にとっては未来に向けた正念場と

も言えるこの時期に、議員として

活動できることに自信と誇りを持

ち、市民の期待に応えられる様に

頑張り抜きます。

少しでも住みよい生活ができる

よう政策を進めます。議案に対し

ては、議論を尽くして加西市とし

ての最良の決定を行います。加西

インター周辺の産業団地整備と企

業誘致を早く進め、若者の定住と

雇用の確保を目指します。また、

地域の足となる公共交通網の整備

に努めます。監査委員、総務委員、

議会だより編集委員を務めます。
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